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 WELCOME   プログラム委員会 委員⻑ 髙木昌人 

宮本 博文 様 RI 第 2680 地区 北条ロータリークラブ 会⻑ 

(兵庫県加⻄市) 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めましてこ

んにちは。 

千歳の夏も多少の

暑さが残っていますが

秋らしい風も少しず

つ 吹 い て 来 て い ま

す。千歳の夏まつり

も⼀段落しまして 9 月は千歳神社のお祭りが控えていま

す。 

千歳神社の創祀（創業）1803年（享和3年）で今

から 211 年前の歴史があるそうです。このようにチョットし

た歴史を思い浮かべながら家族やお友達とお祭りに出向

くのも良いのではないかと思います。 

先週は千歳ローターアクトクラブの⽀援事業例会の出席

ありがとうございました。みなさんが盛り上げていただいたお

陰でローターアクトのメンバーも大変喜んでおられました。

千歳ローターアクトクラブ北村秀美会⻑から、みなさんに

はくれぐれも宜しくお伝えくださいとの事でした。 

さて本⽇の例会は後程くわしく紹介があると思いますが当

クラブの坂井治幹事の関係者で宮本博文講師より卓話

をいただきます。宮本博文さん宜しくお願い致します。 

以上で会⻑報告と致します。ありがとうございました。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 第 7 グループＩＭ開催⽇程変更のお知らせ 

当初クラブ事業日程と重なっていたためガバナー補佐

にお願いし変更していただきました。 

○ 期⽇︓平成 27年 6 月 6 日（土） 

○ 場所︓北広島クラッセホテル 

� ビジター訪問について 

9/16 親睦夜間例会に第 2520 地区岩沼ＲＣ渡

辺真多会員が訪問されます。2015 年 5 月実施予

定の共同事業について打ち合わせのため訪問されま

す。 

� 地区⼤会登録料を 8 月 29 日(⾦)までに事務局ま

で納入願います。 

 

 バナー交換     

第 2680 地区北条ロータリークラブ 宮本会⻑とバナー

交換を⾏いました。 

 

 

例会出席状況（2014 年 8 月 26 日） 

会員数 34 名 

会員出席者数 24 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  10（3）名 

出席率 70.58 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  25 名 

 
前回例会 確定出席率（2014 年 8 月 12 日） 

確定出席率（MU 含む） 73.53 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 各委員会報告・連絡     

雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次  

「ロータリーの友」誌について

です。北門信⽤⾦庫さんに

置かせていただくことになりま

した。皆さんのお知り合いで

も置いて欲しいと言う所があ

れば情報をいただいてお願

いに上がろうと思っています。9 月から我々の元に届いたロ

ータリーの友を置くというスタイルでやっていきたいと思いま

すので、宜しくお願いします。 

 

ポリオ撲滅募⾦活動委員会 委員⻑ 田口 廣 

ポリオ撲滅募⾦活動委員

会として今年度、私が任命

されています。皆さん既にご

存知だと思いますが、今年

度⽻部ガバナーの目標の⼀

つであるポリオ撲滅という事

で、ロータリーデーを設定しています。9 月 14 日をロータリ

ーデーとしまして、この前後 9 月 8 日から 20 日をロータリ

ーウィークとしましてポリオ撲滅募⾦運動をしようという事に

なっております。皆さんご存知と思いますが、ポリオは日本

では小児まひと言われています。既にもう撲滅したのでは

ないかと言われていましたが、実は一部ではまだ発生して

います。ポリオウィルスは感染したら、神経麻痺などを起こ

し特に 5 歳以下の⼦供に感染する確率が⾼いと⾔われ

死に⾄る恐ろしい病気です。これを防ぐ最善の⼿⽴ては

予防しかありません。ということはワクチンが必要となってお

り、ワクチンを揃えるには資⾦が足りないということで、ロー

タリーデーに合わせて活動しようということになりました。連

絡をしますが、メモを取っていただきたいと思います。当クラ

ブの理事会で決定しまして、9 月 13 日（土）16︓00

からイオン千歳店でミニチャリティーコンサートを開きます。

ブルーファミリアを呼んで啓蒙活動を⾏います。9 月 14 日

（日）はイトーヨーカ堂跡のちとせモールで 10︓00〜

12︓00 までの 2 時間を掛けて、MUSIC WAVE、ＥＩ

Ｔという⼥の⼦ 4 人組を呼んでチャリティーコンサートと啓

蒙活動、募⾦活動を皆さんとともに⾏いたいと思います。

イオンでは募⾦活動は出来ない為、啓蒙活動だけ⾏い

たいと思います。皆様のご理解とご協⼒を宜しくお願いし

ます。これに関しては何週間か、もうわずかしかありません

が、皆さんに逐一報告していきたいと思います。 

 

第 2510 地区国際奉仕委員会 委員⻑ 田口 廣 

もう一点は、地区国際奉仕委員会からです。 

今年度も私達約 10 年間事業参加しております。そして

検証ツアーが 11 月 29 日から 6 日間でタイ チェンマイ、

ノンカイ、東北部に⾏って参ります。約 21 万円の予算で

⾔ってきます。もし⼀緒に同⾏したいという⽅は、ローカル

線に乗るため名前がないと⾶⾏機の予約が出来ないとい

う事で、今月中に私のほうまで申込みしていただきたいと

思います。 

 

会⻑ 白木 松敏 

ガバナー月信に我がクラブの地区ローターアクト委員会 

坂井治委員⻑と奨学⾦委員会 ⿑藤博司委員⻑の記

事が掲載されています。また、出席率についても皆さんの

テーブルに配布しています。今度からガバナー⽉信が配布

されましたら内容をコピーして皆さんにご報告します。 

 

 8 月誕生祝    

初めに出席者全員で HAPPY BIRTHDAY を合唱。白

⽊会⻑選定の各会員別ＢＧＭに乗せてお祝いしました。

おめでとうございます(^^)/ 

 

☆田口 廣 会員 昭和 26.8.5 生まれ 

誕生日は一昔前まで嬉

しかったのですが、最近

はあまり嬉しくありませ

ん。家族も祝ってくれな

いのに、今日は歌まで歌

っていただきました。本当

に有難うございました。 

 

☆入口博美 会員 昭和 26.8.15 生まれ 

お祝いを頂き、有難うご

ざいます。⽴派なメッセー

ジをいただきました。頑張

ります(^^) 

 

 

 

☆四方信次 会員 昭和 38.8.21 生まれ 

ありがとうございます。凄く

照れくさいです。実は私の

誕生日は家内との婚姻記

念⽇で、先⽇⾷事をしま

した。非常に嬉しいです。 

 

 

 ニコニコ BOX    

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

宮本博文 様︓私共のクラブも⽕曜⽇が例会⽇で、気
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軽な気持ちで例会に参加してみようかなと⾔ったところ、

卓話ということになってしまいました。はめられましたが喜ん

でいます(^^)。宜しくお願いします。 

坂井 治 会員︓ガバナー月信に載ったことが一点と今

回わざわざ滞在日程を伸ばして来てくださった宮本さんに

感謝を込めてニコニコします。ありがとうございます。 

今井章夫 会員︓先週 18 日、孫が出来ました。東京

にいる娘ですが、これで孫が 4 人目になりました。今日東

京に向かい、明⽇⻑泉ＲＣに友好訪問します。夜間例

会で新会員歓迎会があるそうなのでそれに参加してきま

す。 

松坂敏之 会員︓私は 3人孫がいます。一番下の孫は

5 歳ですが千歳⺠報、道新、朝⽇、読売とすごい勢いで

載りました。さけのふるさと館に指宿市からきたオオウナギ

に命名したのがうちの孫でした。指宿だから「イブリン」とし

ただけですが、運よく優秀賞をもらいたくさん景品をいただ

きました。その度におじいちゃんに宜しくね、とみんなに⾔わ

れてしまいます。 

入口博美 会員︓誕⽣祝有難うございます。⼀年がかり

で準備してきました⼤相撲千歳場所が先⽇無事に終了

しました。皆さんにＰＲの部分などいろいろな部分でご協

⼒いただき感謝しております。どうも有難うございます。 

四方信次 会員︓先ほどは誕生日祝い有難うございま

す。考えてみると 3⼈ともうさぎ年⽣まれです。 

田口 廣 会員︓この度誕⽣⽇をお祝いしていただき有

難うございます。今回ポリオ撲滅運動の委員⻑ということ

でイオンに出店している松坂さんに⼤いに顔を利かせてい

ろいろお⼒添えくださり本当に有難うございます。ちとせモ

ールには⽩⽊会⻑が⾏ってくれました。有難うございました。 

岩室秀典 会員︓一昨日、田口会員の招待で札幌競

⾺場に⾏ってきました。TOKIO のメンバーを間近で⾒る

事ができ、なおかつ損するつもりで買った馬券が当たりな

ぜか損しないで帰って来ました。 

白木松敏 会員︓昨日宮本さんとゆっくり飲みました。

今日の講演ゆっくり聞きます。皆さんのお誕生日メッセー

ジ、BGM の裏話ですが⼀⼈のメッセージを作るのに 3 時

間位かかります。BGM はその方のイメージに合ったオール

ディーズで⼀⼈⼀⼈変えて流そうと思っています。宜しくお

願いします。 

菅原百合子 会員︓この度、皆様にお引き⽴てをいただ

いておりました「居酒屋 希心」を、来月 29 日をもちまし

て閉店する事になりました。今までやってこられたのも皆様

のおかげです。本当に有難うございました。ラウンジ リリー

はやっております。来月 1 ヶ月、「居酒屋 希心」を宜しく

お願いします。有難うございます。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会 

「卓話 アイアンマンとロータリアン」 

講師 RI 第 2680 地区北条ロータリークラブ 

会⻑ 宮本 博文様 

担当 会員増強・維持委員会 委員⻑ 羽生 有三 

今日は宮本博文様をお招きして「アイアンマンとロータリア

ン」という素晴らしい題目の講演をしていただけるそうです。

昨日、宮本さんにお会いしましたが、今朝お名前をお忘

れしてなんというお名前だったかと思い出していました。そ

の一つは簡単で、宮本武蔵と伊藤博文さんに会ったと覚

えたのです。今日の題目は宮本博文さんのお名前と同じ

ように文武両道で素晴らしいと思います。本当に楽しみに

して聞きたいと思います。簡単ですが宮本さんの略歴を紹

介したいと思います。 

 

宮本博文 様 

所属クラブ   北条ロータリークラブ（ロータリー歴 12年） 

職業分類  商業写真 

⽣年⽉⽇  1957年 10 月 23 日 

最終学歴  日本大学芸術学部写真学科 

勤務先    スタジオ栄光社 代表取締役 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 27,000円 

今年度 累計額 170,016円 
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【その他の団体】   

加⻄市商店連合会副会⻑ 

兵庫県写真師会 副理事⻑ 

日本写真館協会 兵庫県総代 

兵庫県技能士会 理事 

【⻘年会議所】   

第 28代加⻄⻘年会議所 理事⻑（阪神淡路⼤震災） 

【ロータリー歴】  

2002年       入会 

2011-2012年度 北条ロータリークラブ幹事 

2013-2014年度 北条ロータリークラブ副会⻑ 

第2680地区公共イメージ委員会 

2014-2015年度 北条ロータリークラブ会⻑ 

 

震災直後に⻘年会議所理事⻑をされ⼤変⼼⾝ともに

苦労をされたと思います。しかし、そういう時に理事⻑を経

験されると⼤変思い出があると思います。現在は北条ロ

ータリークラブ会⻑として⼀⽣懸命、会の運営をされてい

ると聞いています。本来この担当例会は会員増強のテー

ブルディスカッションを予定していましたが、⽩⽊会⻑が最

初から会員増強を今期で 40 名達成しようとされています。

前年度は何名かペーパー会員がおりましたが、今期は誰

もおりません。会員 1 ⼈を増強すると次年度は確実に 1

名が増えます。各自が一人一人会員増強を計画して今

の会⻑を盛り上げていってもらいたいと思います。最後に

今回は坂井幹事が、ちょうど例会時に宮本さんが来道さ

れているという事で手配してくれました。今日一日楽しい

担当例会が出来ますよう祈念しております。是非楽しい

お話を宮本さんにお願いしたいと思いますので宜しくお願

いします。 

 

講師 宮本 博文 様 

こんにちは、宮本です。24 日開催されました第 2 回アイ

アンマン・ジャパン洞爺湖国際大会の撮影でやってまいり

ました。今回の撮影のきっかけは元々ロータリークラブのご

縁でした。昨年春に GSE プログラムでマレーシアから加⻄

市に訪問されたグループの通訳の⼥性がイベント関係の

お仕事をハワイで⻑らくされていました。「宮本はスポーツ

の写真は撮らないのか」という質問に「いえ︕やりますよ」と

言ったのがこの撮影の縁です。カメラマンもまさにアイアンマ

ンで撮影は終日休みなしで続きます。大きなカバンとカメ

ラを持って朝の 5 時から夜の 12 時まで 19 時間ずっと撮

りっぱなしです。カメラマンはアメリカ人 3 名と日本人が 4

名計 7 名でそれぞれのポジションに分かれて撮影します。

そんな内容を今から写真で説明してまいります。 

先ずは、北条ロータリークラブを紹介し、そしてアイアンマン

写真を、お⾒せしながらご説明したいと思います。 

最後には「アイアンマンとロータリアン」その共通点は何なの

かに話をまとめることができればと思いますのでご静聴宜し

くお願いします。 

今回のご縁は坂井さんと Facebook を通じてお出会いし、

とても親切にしていただきました。当初は気軽に延泊し例

会⾒学だけを考えていましたが、卓話というきっかけをいた

だき光栄です。私共のクラブは兵庫県加⻄市にある北条

ロータリークラブです。人口4万8 千人で本当に小さな町

です。近隣のロータリーも⼤体 5 万人弱のところが一つの

第 3 グループを作っています。位置関係は、ちょうど淡路

島を含めて兵庫県の東⻄と南北のほぼ中央ということに

なります。この度クラブの Facebook を開設しました。これ

は多くのロータリアンの方々に当クラブの存在を知ってもら

うと共に、地域の方々にロータリーは何をやっているところ

なのかを理解していただくために役⽴っています。ロータリー

の友 8 月号に、Facebook で交流という記事があります。

横浜で⾏われたロータリアン交流会の全国⼤会の名称の

もとに多くの方が集まりました。次回は 9 月 27 日に大分

で開催される予定です。きっかけは、この 6 月までタイのチ

ェンライ RC の会⻑をされていた原⽥義之⽒（もともとは

⾼砂⻘松 RC）の北タイでの奉仕の⽣き⽅に応援する

者が集まり企画されました。この方は経営人生から奉仕

人生にシフトし、65 歳で社⻑を退任され、単身でタイに

⾏かれました。そんな原田氏に共感するこのグループは、

仲良しグループに陥ることなく、あくまでもロータリーという大

きな概念の中で皆さん判断し支援されています。

Facebook という交流⼿段は賛否両論あろうかと思いま

す。輪に入りにくい、何故そんなものが楽しいのだろう、とい

ういろいろな意⾒もあるなかで使い方、交流の仕⽅に互

いのルールをもてば、むしろ多くの情報が入手でき、疑問

などにアドバイスをいただけるという、ロータリーでは非常に

利⽤価値の⾼いものではないかと思います。 

プロジェクターによるアイアンマンの紹介がはじまる。 

さて、アイアンマンです。これが今年24⽇開催された洞爺

湖です。もともとは 1978 年にハワイでアイアンマントライア

スロンが開催されたのがスタートでした。内容としては、スイ
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ムが 3.8 ㎞、バイク（⾃転⾞）が 180 ㎞、ランが

42.195 ㎞を制限時間 17 時間の中で全て⾏うというこ

とです。本当に鉄⼈レースで体⼒の限界に挑戦するスポ

ーツです。 

何故、洞爺湖になったかと⾔うと実は 2010 年の⻑崎の

国際大会が最後でした。しかし、制限時間が 15 時間で

決して国際基準の大会ではなかったのです。しばらく日本

からは国際大会は無かったのですが、開催期待の要望が

多く、昨年洞爺湖で第一回が開催されました。この候補

地が決まるに当たっては選定の基準が非常に厳しいもの

があるそうです。例えば、コース

の状況、景観、アクセス、宿泊

などいろいろな選定基準があっ

てその中で洞爺湖周辺地が選

定されたと聞いています。2014

年には世界で 30 大会が予定されています。アジアではマ

レーシアと洞爺湖のみです。 

 

── 撮影された写真をご紹介していただきました。  

 

先ほど会⻑からの話もありましたが、8 月は会員増強・拡

大月間で本来であればそういうテーマのもとで話をすべき

だと思い資料を作ってきました。 

� 崇⾼な経営理念と明確な職業倫理のもと地域貢献

されている企業経営者を把握する。 

ロータリーの中に入ってきて職業奉仕とはよく聞きますが、

実はその前段階でそれぞれの事業所において皆様が経

営者として社員教育において、経営理念の確認や職業

倫理を日々指導されていると思います。そういう取り組み

の経営者が必然的に入会し活動しているのがロータリー

であると思います。そのようなしっかり地域に根差し企業経

営、地域貢献されているメンバーをまずは探してくるという

こと。そして、もう一つは職業分類表の未充填部門につい

ても明確に分析していく必要があるかと思います。この例

会場にありますが、後何名という数値目標です。会員全

員で是非共有すべきではないかと思います。 

� 地域に関わる事業を展開する。 

今回ロータリーデーという話もありました。そして田口委員

⻑の発表にあった END POLIO NOW。これはロータリー

を一般の方に理解していただくには本当に⼤事な事業だ

と思います。あとわずか 1％というところまできたポリオを撲

滅するために世界のロータリアンが協⼒し合っていることは

是非伝えていく必要があると思います。 

� 若者の良き理解 

阪神淡路⼤震災の時に近隣の⾃治体が夏祭りを自粛

する中、加⻄⻘年会議所は復興のために実施することを

決議しました。加⻄のK、神⼾の K を合わせて K’S ときめ

きフェスティバルを開催しました。その時に地元の各種団

体に縁日のお願いをしたところ、ロータリークラブさんだけが

快諾いただき、⾦⿂すくいのコーナーを北条ロータリークラ

ブの先輩方にしていただきました。その時に、本当に将来

自分がお世話になるならロータークラフ゛に入りたいなと思

いました。是非若者の良き理解者であって欲しいと思いま

す。いろいろな事業を通じていろいろな世代の⽅と交流す

ることによって、会員はもちろん互いの人材育成がなされ

ていきます。 

� ロータリーの公共イメージの向上 

昨年度、私も地区に出向していましたが、先輩⽅に⾔わ

せるとロータリーは目⽴たないのがロータリーなのだと⾔わ

れます。謙虚さも確かにそうだと思います。ただ、正しい情

報を伝えることはもっと大事だと思うのです。是非ロータリ

ーの公共イメージを上げることによって会員増強に繋げて

ほしいと思います。 

最後になりましたが、「アイアンマンとロータリアン」のテーマ

の説明をします。 

アイアンマンとロータリアンの

共通点は一言で「チャレンジ

ャー」だと思っています。自分

の為に挑戦し⾏動する。そ

して活動は「生涯現役」であ

り、心は「一生⻘春」である

という姿勢が共有していま

す。 

地域の為、会社の為、自分

の為にも頑張っていらっしゃ

るこの素晴らしい団体をもっ

ともっと自信をもって多くの方

に伝え、入会の声掛けをし、

仲間を増やすことで自身が成⻑していけるのではないかと

思います。千歳セントラルロータリークラブ様の会員増強

目標 6 名を何が何でも達成し、来年また例会に来ること

が出来ましたら、40 名の会員の皆様にお会いできること

を楽しみにしたいと思います。最後までご静聴有難うござ

いました。 
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 記念品贈呈  

講師 宮本博文様へ白木

松敏会⻑より記念品を贈

呈しました。 

 

 

 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回例会（9 月 2 日）は休会（法定休日に準じる:

千歳例⼤祭）です。次々回例会は 9 日（火）、通常

例会「クラブ協議会/ロータリーデーについて」です。担当は

理事会です。 

 

 TOPICS & NEWS  

友好クラブ委員会今井委員⻑、⻑泉 RC を訪問 

8 月 27 ⽇、創⽴ 25 周年準備委員会 兼 友好クラ

ブ委員会の今井章夫委員⻑が⻑泉ロータリークラブ（RC）

を訪問し移動例会に出席。写真は⽩⽊会⻑のメッセー

ジを代読する今井委員⻑。 

 

世界のポリオ発生数（8 月 26日現在） 

149例です。 

※昨年の同時期の発⽣数が 214 例、2013 年の総発

生数は 416例 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

 

 

パキスタン 117 

アフガニスタン 8 

ナイジェリア 6 

ソマリア 4 

赤道ギニア 5 

イラク 2 

カメルーン 5 

シリア 1 

エチオピア 1 

9 
月 

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー

ル」 

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例⼤祭） 

9 日 
通常例会「クラブ協議会/ロータリーデーについて] [担当/
理事会] 
定例理事会 午後 1 時 30 分 事務局 

13 日 ポリオ撲滅募⾦活動 午後 5時〜6 時 イオン千歳店 

14 日 
「ロータリーデー」ポリオ撲滅募⾦活動 午前 10時〜正午
12 時 千歳モール(勇舞) 

16 日 
親睦夜間例会 「秋の味覚祭/新会員歓迎」[担当/親
睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

10 
月 

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補⼿続き 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

14 日 
通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔担当副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「未定] [担当/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度

理事指名委員会選出 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

11 日 
通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(⿑藤委員⻑)] 

18 日 
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト] 

12 
月 

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク

リスマス家族会 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局 

9 日 
通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽生委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日 
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕生日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

1 
月 

■新年交礼会 ■上半期活動･会計報告 

6 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 


